Bei der NÖN im Album

Theaterwoche für Kinder

In Scheibbs ging am Freitag eine spannende Kinderkulturwoche zu Ende. Irmgard Bauhofer und Julia Füsselberger studierten das Stück "Aufruhr im Dschungel" ein, 22 Kinder nahmen an der Workshop-Woche teil.



Johanna, Linda und Theresa Kalteis waren bei der Kinderkulturwoche ebenso begeistert dabei wie Laura Unterhumer (v.l.). Fotos: Raimund Holzer



Eine Szene der Abschlussaufführung auf der großen Bühne von scheibbs.impuls.kultur mit Katharina Mayr und Verena Grurl (v.l.).



Auch Laura Sieberer (r.) hatte sichtlich Spaß am Schauspiel gefunden – ob da Scheibbser Theater-Nachwuchs heranreift?



Keine Aufführung ohne Musik – und deshalb war natürlich auch eine "Band" bei der Schlussveranstaltung dabei: Valentin Pieber, Julian Lorenz und Adrian Pumhösl (v.l.) gaben die Percussion-Truppe.



Katharina Abl spielte in dieser Szene einen Holzfäller – gar nicht zur Freude der Dschungel-Schützer ...



Zum Schluss waren alle Teilnehmer ein wenig erschöpft von der Aufregung und der großen Hitze, stellten sich mit ihren beiden Lehrerinnen Irmgard Bauhofer (l.) und Julia Füsselberger (r.) aber gerne zum gemeinsamen NÖN-Foto.